



La Feuille de l'Orme

En collaboration avec SODEMO, Société de développement Morrens-Orme

N°173 – Edition spéciale – Avril 2025





La Feuille de l'Orme

En collaboration avec SODEMO, Société de développement Morrens-Orme

Sommaire

Edito.....	1
Sondage : gros plan sur les résultats....	1-2
Nouveau format entre tradition et innovation.....	3
Rejoignez la rédaction.....	3

Impressum

La Feuille de l'Orme, SODEMO
Place du Village 1, 1054 Morrens
Ecrivez-nous : redaction@feuilledelorme.ch
www.feuilledelorme.ch

Photos : David Duc

Edito

Votre journal « La Feuille de l'Orme » traverse une période de transition. Comme tout projet associatif, le journal repose sur l'énergie et l'implication de celles et ceux qui lui donnent vie.

Avec le temps, certains membres de l'équipe ont dû réduire leur engagement et nous les remercions vivement pour leur investissement et pour le travail de qualité qui a été accompli sans relâche durant de nombreuses années.

Ces départs laissent place à une équipe, toute petite mais déterminée à prendre le relais pour assurer la survie du journal.

Toutefois, la survie du journal nécessite une adaptation et une flexibilisation du concept afin que chacun et chacune puisse contribuer selon ses forces vives.

Face à ces changements, un sondage a été proposé à la population de Morrens fin 2024 afin de mieux comprendre vos attentes et vos souhaits concernant l'évolution du journal.

Ce sondage est apparu comme une étape clé pour redéfinir ensemble l'avenir du journal et surtout identifier et valider certains points importants.



Au travers cette édition spéciale, nous souhaitons à présent partager les résultats avec vous.

Dans l'esprit du journal et pour mettre à l'honneur notre beau village, cette édition est enrichie par les photographies de David Duc, talentueux photographe et résidant de la commune, qui a su révéler l'âme de Morrens à travers son objectif.

Pour le Comité de la SODEMO, GS // JI

Sondage : gros plan sur les résultats

Nous avons reçu plus de 70 réponses, dont environ la moitié au travers du formulaire en ligne et l'autre moitié par retour de courrier, nous vous en remercions sincèrement !

Votre participation a confirmé que La Feuille de l'Orme reste un élément essentiel de la vie de notre village et témoigne votre intérêt pour l'avenir du journal.



La Feuille de l'Orme

En collaboration avec SODEMO, Société de développement Morrens-Orme

Question 1

« Souhaitez-vous que La Feuille de l'Orme continue à exister ? »

Oui	95 %
Non	0 %
Sans avis	5 %

Question 2

« Selon-vous, est-ce que La Feuille de l'Orme fait partie de la vie du village de Morrens ? »

Tout à fait d'accord	90 %
Moyennement d'accord	9 %
Sans avis	1 %

Question 3

« En cas de maintien du journal, nous envisageons différents formats possibles. Lequel préférez-vous ? »

Format « complémentaire »	69 %
Format « digital uniquement »	7 %
Format « imprimé uniquement »	17 %
Sans avis	7 %



Question 4

« Seriez-vous prêt(e) à contribuer aux coûts financiers du journal ? »

Non, il s'agit d'un service à la population	67 %
Oui, en souscrivant à un abonnement	10 %
Oui, mais de manière occasionnelle	19 %
Sans avis	4 %

Question 5

« Auriez-vous envie de participer à la réalisation de La Feuille de l'Orme en tant que bénévole ? »

Oui quelques heures par mois ou plus occasionnellement	20 %
Oui quelques heures par semaine	2 %
Non merci	78 %

Révélation et tendances : un attachement fort

Le sondage a confirmé ce que beaucoup pressentaient : la population de Morrens est profondément attachée à « son » journal local. Les réponses ont montré un bel équilibre entre les différentes tranches d'âges, toutes étant représentées.

Par ailleurs, les réponses laissent suggérer que des rédacteurs ou des rédactrices souhaitent s'investir pour enrichir et contribuer au journal.

Plus qu'un simple support d'information, la « FDLO » représente un lien essentiel, un reflet de la vie de notre communauté et un vecteur de cohésion sociale qu'il convient de cultiver et de faire exister à travers les époques.



La Feuille de l'Orme

En collaboration avec SODEMO, Société de développement Morrens-Orme

Nouveau format entre tradition et innovation

Pour assurer l'avenir du journal, un nouveau format complémentaire verra le jour. L'objectif est d'allier flexibilité du numérique et la pérennité du papier :

- Un site internet permettra une publication plus dynamique et réactive des contenus.
- Une version imprimée continuera d'exister, reprenant une sélection d'articles et distribuée dans toutes les boîtes aux lettres.

Rejoignez la rédaction

La Feuille de l'Orme entre dans une nouvelle phase et nous avons besoin de vous.

Nous cherchons à renforcer notre équipe de rédaction afin d'assurer l'avenir du journal et d'y apporter de nouvelles idées et dynamiques.

Cinq bonnes raisons de rejoindre la rédaction !

- Faites partie d'une nouvelle équipe de bénévoles motivée et engagée pour développer le journal.
- Exprimez votre créativité en écrivant sur des sujets variés : actualités locales, culture, initiatives villageoises, portraits d'habitants, etc.
- Élargissez votre réseau en rencontrant des habitants, des acteurs locaux et d'autres membres actifs de la communauté.
- Contribuez à la vie du village et renforcer le lien entre les habitants.
- Participez selon vos disponibilités, sans engagement rigide.

Pour accompagner l'évolution du journal, un outil collaboratif est en cours de développement. Il offrira plus de souplesse et de simplicité à la rédaction, permettant aux rédacteurs et rédactrices de contribuer de manière simple et collaborative.

Que vous soyez novice ou expérimenté, votre plume est la bienvenue !

Contactez-nous sans plus tarder :

La Feuille de l'Orme, SODEMO
Place du Village 1, 1054 Morrens
redaction@feuilledeleme.ch

Ensemble, écrivons la suite de « La Feuille de l'Orme » !



Retrouvez davantage des créations de David Duc, Photographe et créateur d'émotions sur echo-horizons.ch